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TAGESORDNUNGSPUNKT 5 

Beratung und Beschlussfassung über Auswirkungen der COVID-19-Pandemie auf den 

Spielbetrieb, insbesondere über Durch- und Fortführung bzw. Abbruch der vom FVM 
veranstalteten Spiele, einschließlich der hierzu erforderlichen Entscheidungen über 
Auf- und Abstieg sowie erforderlichen Ermächtigungen 
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Antrag E2 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
hiermit stelle ich als Delegierter des Fußballkreis Sieg den nachfolgenden Antrag 
mit der Bitte diesen am außerordentlichen Verbandstag zur Abstimmung zuzulassen: 
 
Dringlichkeitsantrag zum außerordentlichen  Verbandstag am 21.Juni 2020 
  
Antrag 1: Fortführung der Saison 2019/2020 
Antrag 2: angedacht Aufstiegsregelung im Falle eines Saisonabbruchs 
  
Sehr geehrter Herr Neuendorf, 
sehr geehrte Präsidumsmitglieder, 
sehr geehrte Delegierten des außerordentlichen Verbandstages 2020 
 
Antrag 1 zur Fortführung der Saison 2019/2020 
Begründung: wie durch Herrn Neuendorf in verschiedenen Videokonferenzen mitgeteilt hat, 
hat der FVM sich ursprünglich für die Fortführung der zur Zeit ruhenden Saison 2019/2020 
entschieden bzw. diese vorgeschlagen. Die Gründe dafür waren mehr als plausibel, da man 
lieber eine Saison und sei diese erst im Jahr 2021 zu beenden, komplett sportlich entscheiden 
wollte und man nicht absehen kann ob eventuell eine 2. Welle der Corona Pandemie einen 
eventuellen Abbruch der Saison 2020/2021 mit sich bringt. Für die Fortsetzung gab es, wenn 
auch äußerst knapp, eine Mehrheit. 
Ich bitte daher um ihre Stimmen für die Ablehnung eines Abbruchs der laufenden und der zur 
Zeit ruhenden Saison 2019/2020, da nicht gewährleistet werden kann, dass im September die 
neue Saison 2020/2021 gestartet werden. 
 
Antrag 2 zur angedachte Aufstiegsregelung im Falle eines Saisonabbruchs 
Im Falle eines Abbruchs der Saison 2019/2020 hat das Präsidium des FVM vorgeschlagen, 
dass es keinen Absteiger geben soll und lediglich eine Mannschaft jeder Staffel durch den 
Quotienten ermittelt aufsteigen darf. Dies ist in meinen Augen mehr als unsportlich, denn  
-      Mannschaften die sportlich auf einem Abstiegsplatz stehen behalten ihre Klasse und 
-      Mannschaften die sich bisher sportlich für einen eventuellen Aufstieg qualifiziert haben 
werden durch den Nichtaufstieg klar benachteiligt. 
  
Ich beantrage daher, dass die Staffeln entweder auf 18 oder 20 Mannschaften aufgestockt 
werden. Begründet wird das damit, dass in einer z.b. 16-er Stafel in der neuen Saison dann 
17 Mannschaften mit einem 18-er Schlüssel spielen müssen, was zum einen dazu führt, dass 

auf jeden Fall Wochenspieltage anfallen und bei 17 Mannschaften immer eine Mannschaft 

spielfrei hätte. Letztendlich ist es dann egal, ob mit 17 oder 18 Mannschaften in einer Staffel 
gespielt wird. Mit der Zulassung der Aufstiegsberechtigten 2. Tabellenplätzen wären damit 
aber sicher gestellt, dass die bisher sportlich qualifizierten Mannschaften auch aufsteigen dür-
fen und zum anderen es einen kompletten Spieltag ohne spielfreie Mannschaften gibt. Denk-
bar wäre auch eine Aufstockung der Staffeln (zu mindestens im Verbandsspielbetrieb) auf 20 
Mannschaften. 
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Selbstverständlich müsste gleichfalls festgelegt werden, dass nach der Saison 2020/2021 es 
entsprechend viele Absteiger geben muss, damit man wieder auf den Staffelstand zur Saison 
2019/2020 kommt. 
  
Ich bitte in diesem Punkt um die Zustimmung der Delegierten um eine sportlich faire Lösung 
für alle Mannschaften zu erreichen. 
  
Trotz aller Unannehmlichkeiten, die uns die Corona Pandemie beschert hat, wünsche ich 
Ihnen weiterhin viel Erfolg und den Delegierten ein glückliches Händchen bei ihren Abstim-
mungen am heutigen Verbandstag. 
 
Mit sportlichen Grüßen 
 
 
Hans-Joachim Doil 
Delegierter des Fußballkreis Sieg 
Handy  0152 0853 0929 
E-Mail sft05@gmx.de oder über das elektr. Postfach 
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Antrag E3 
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Antrag E4 
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Antrag E5 

 

 
 

  

----- Am 16. Juni 2020 um 13:04 schrieb SF <pv23040130@fvm.evpost.de>: 

 
 
Sehr geehrte Kreisausschussmitglieder, 

 
hiermit bitten wir Sie als Delegierte des außerordentlichen Verbandstag gemäß der 
Beschlussfassungen zu den Auswirkungen der Coronavirus-Pandemie den folgenden 

Dringlichkeitsantrag zum Verbandstag vorzubringen. 
 
Dringlichkeitsantrag zur Fortsetzung der Saison 2019/20 

„Wie von Präsidium und Beirat des FVM ursprünglich vertreten und im Stimmungsbild der Mitglieder 
mit 50,14 Prozent auch mehrheitlich befürwortet, bitten wir um Fortsetzung der Saison zum 
nächstmöglichen Zeitpunkt.  

Ein Transfer-/Wechselfenster soll wie bei der Saisonfortführung in Bayern vom 1.7. – 31.7. geöf fnet 
sein. Diese Wechselperiode soll nach den Regeln des ursprünglichen Wintertransferfenster bedient 
werden.“ 

 
Mit dieser Maßnahme werden alle relevanten Entscheidungen ausschließlich sportlich auf  den grünen 
Rasen entschieden. 

 
Der DFB macht dies durch seine Anpassung an die Spielordnung möglich.  
 

 
Mit sportlichen Grüßen 
 

Vorstand SF Asbachtal 
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Antrag E6 
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Antrag E7 
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Antrag E8 
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Antrag E9 
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Antrag E10 
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Antrag E11 
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Antrag E12 
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Antrag E13 

 

 
  

----- Am 16. Juni 2020 um 13:02 schrieb SF <pv23040130@fvm.evpost.de>: 

 
 
Sehr geehrte Kreisausschussmitglieder, 

 
hiermit bitten wir Sie als Delegierte des außerordentlichen Verbandstag gemäß der 
Beschlussfassungen zu den 

  
Auswirkungen der Coronavirus-Pandemie den folgenden Dringlichkeitsantrag zum Verbandstag 
vorzubringen. 

 
Dringlichkeitsantrag zur Aufstiegsregelung zum geplanten Saisonabbruch 
„Aufstiegsberechtigt sind alle Mannschaf ten, die laut Koef f izientenwertung derzeit die ersten beiden 

Plätze der Tabelle belegen.“ 
 
Mit dieser Gleichstellung wird der Sportlichkeit und der Gerechtigkeit Rechnung getragen.  

 
Mit dieser Lösung wird nicht nur wie argumentiert den eigentlichen Absteigern, sondern auch allen 
möglichen Aufsteigern ihr Recht gewährt.“ 

 
Mit sportlichen Grüßen 
 

Vorstand SF Asbachtal 
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Antrag E14 
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Antrag E15 
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Antrag E16 
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Antrag E17 
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Antrag E18 
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Antrag E19 
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Antrag 20 

 

 

----- Am 9. Juni 2020 um 09:51 schrieb SPORTVEREIN <pv23040040@fvm.evpost.de>: 
 

Sehr geehrter Herr Liehn, 
 
ich hoffe es geht Ihnen gut und Sie haben die letzten Wochen gut und gesund verbringen können.  
 
Gestern habe ich in Oberberg-Aktuell einen Artikel lesen können, dass der SSV Jan Wellem einen 
Antrag auf "zwei Aufsteiger pro Staffel" gestellt hat. In diesem Artikel ist jedoch die Rede davon, dass 
auch der zweite Aufsteiger durch die Quotienten-Regelung ermittelt werden sollte. 
 
Gerne möchte ich einen weiteren Vorschlag unterbreiten und hoffe, dass ich bei Ihnen auf Gehör 
stoße. 
 
Die Qutienten-Regelung bildet m.E.n. nicht den tatsächlichen Stand der Tabelle ab. Wir, der SV 
Bechen, haben in der Kreisliga B2 bereits 2 Rückrundenspieltage absolviert. Allerdings, klar, hat jede 
Mannschaft gegen unterschiedlich starke Mannschaften gespielt. Das gleiche Problem, dass auch 
dem SSV Jan Wellem zum Verhängnis werden könnte. Während wir als Herbstmeister gegen 
Wipperfeld (8) und Marialinden (5) antreten mussten spielte Lindlar (aktuell 1. und Aufsteiger nach 
Punkte pro Spiel) gegen Klaswipper (10) und Altenberg (14). Ein Wettbewerbsvorteil für Lindlar der 
uns nun die Chance um den Aufstieg kosten könnte.  
 
An Herrn Gawrisch unseren Staffelleiter habe ich bereits den Antrage gestellt, dass man statt auf die 
Quotienten-Regelung auf die Hinrundentabelle gehen sollte. Dort hat jede Mannschaft gegen jede 
andere Mannschaft gespielt ohne den "Nachteil des Spielplans" zu haben.  
 
Wenn man sich nun auf zwei Aufsteiger einigen sollte und die Qutientenregelung unumgänglich ist 
möchte ich den Vorschlag einbringen sowohl den Quotienten-Ersten und den Hinrunden-Ersten für 
einen Aufstieg zu berücksichtigen bzw zu belohnen. Sollte es sich um ein und dieselbe Mannschaft 
handeln würde der zweite Platz nachrücken können. 
 
Das wäre sowohl für die einen als auch für die anderen Betroffenen in meinen Augen die fairste 
Lösung. 
 
Sollten die Vereine selber noch zur Abstimmung o.ä. kommen können würde ich mich über ein 
Feedback von Ihnen freuen. 
 
Vielen Dank für Ihr Verständnis! 
 
Viele Grüße 
 
Marcel Kirch 
-Abteilungsleiter Seniorenfussball- 
 
SV Bechen 1930 e.V. 
Altensaal 7 
51515 Kürten 
Mit freundlichen Grüßen 
 


